

## السيرة العلمية

التدريسية أ.م.د. شيماء فاضل عبد الحميد عبد الرزاق العنكي

- 1- بكالوريوس تاريخ / جامعة بغداد / كلية التربية للبنات
- 2-تاريخ الحصول على البكالوريوس / 2001
- 3-تاريخ التعيين / 2001/11/25
- 4-مكان العمل / جامعة بغداد / كلية التربية للبنات / قسم التاريخ
- 5-تاريخ الحصول على شهادة الماجستير / 2007
- 6-الدولة المانحة لشهادة الماجستير : العراق / جامعة بغداد / كلية التربية ابن رشد
- 7-عنوان رسالة الماجستير / البداوة في شبه الجزيرة العربية قبل الاسلام ( دراسة في نظمها العامة )
- 8-تاريخ الحصول على شهادة الدكتوراه: 2014 / 12 / 24
- 9-الدولة المانحة لشهادة الدكتوراه / العراق / جامعة بغداد / كلية التربية ابن رشد .
- 10عنوان اطروحة الدكتوراه / احوال العرب العامة في بلاد ماوراء النهر من الفتح الاسلامي حتى القرن الرابع الهجري / العاشر الميلادي
- 11-الوظيفة / تدريسية في قسم التاريخ / كلية التربية للبنات / جامعة بغداد
- 12-الشهادة / دكتوراه
- 13-اللقب العلمي الحالي / استاذ مساعد / بتاريخ : 2015/9/16
- 14-اللقب العلمي السابق / مدرس / بتاريخ : 2011 / 5 / 16
- 15-اللقب العلمي السابق / مدرس المساعد / بتاريخ : 2008 / 1 / 8
- 16-الاختصاص العام / التاريخ الاسلامي
- 17-الاختصاص الدقيق في الماجستير / تاريخ العرب قبل الاسلام
- 18-الاختصاص الدقيق في الدكتوراه / تاريخ المشرق الاسلامي
- 19-عدد البحوث المنشورة : 37 بحث
- 20- تدريس دراسات اولية وعليا

**Assistant Professor Dr SHAYMAA FADHEL ABD AL HAMEED  
AL ANBAKI**

- 1. Bachelor's degree in History, College of Education for Girls, University of Baghdad.**
- 2. Master's degree in Arab history before Islam, College of Education, Ibn Rushd, University of Baghdad**
- 3. PhD in Islamic History of the Arabs before Islam, College of Education, Ibn Rushd, University of Baghdad**
- 4. precise scientific specialization :History of the Islamic Orient, Khorasan Province and Transoxiana**
- 5. Title of the Master's thesis / Bedouin in the Arabian Peninsula before Islam (a study in its general systems)**
- 6. Title of the doctoral thesis / General conditions of the Arabs in the country beyond the river from the Islamic conquest until the fourth century AH / tenth century AD**
- 7. Number of published research :37 research**
- 8. Teaching undergraduate and graduate studies**